
※例会変更 11月13日(水)例会と振替

鳥羽市民体育館メインアリーナ

【ソング】「それでこそロータリー」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコＢＯＸ報告】

【委員会報告】

【行事】ボッチャ競技大会(社会奉仕委員会担当)

12：00 集合・準備

12：30 例会・昼食

13：00   受付開始

13：30～15:30 ボッチャ競技大会

本日の例会プログラム

○会 長  林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事  池田長示
○会報担当  村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

次回の予告 11月27日

前回の記録 11月6日

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【11月のお祝い】

【コラム】小林嗣雄 君

【行事】財団委員会担当例会

担当：中村泰広委員長

11/6ホームクラブ 21/29 72.41％

10/16確定出席率 24/30 80.00％

皆さん、こんにちは。

次次期会長立候補、推薦の時期になりました。

『私が。あの人に。』是非、第63期会長立候補、

推薦をお願いいたします。

残念な事ですが、伊勢中央ロータリークラブの小

西広会員がお亡くなりになられました。ご冥福を

お祈り申し上げます。

本日は、財団委員会担当例会です。私は入会以来、

頭で動く、財団、米山委員長には指名されず、カ

ラダで動く、親睦委員長、委員が多く感じます。

財団に相応しい中村委員長が先日行われました財

団セミナーを元に、わかりやすくお話しをしてく

れるそうです。よろしくお願いいたします。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

Toba Rotary Club
2024年11月17日
通算第2869回例会
会報通算第2541回 第６１期テーマ：  ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

■財団委員会⇒ポリオプラス募金へのご協力お願い

いたします。

■S.A.A.⇒11月よりクールビズを解除します。

1.例会変更のお知らせ

ボッチャ競技大会開催につき、11月13日(水)例

会は11月17日(日)に振替えしています。

2. 第61期11月定例理事会について

日時：11月27日(水)例会終了後13：40～

3. ガバナー杯予選コンペについて

11月10日(日) コンペに参加いただく8名の方々

よろしくお願いいたします。

4. 米山記念奨学生受け入れ説明会に ついて

11月10日(日) 私 池田が出席してまいります。

5. 事務局休暇のお知らせ

11月11日(月)・12日(火)

【ソング】「ROTARY」

【コラム】阿部康之 君

【行事】ゲスト卓話(プログラム委員会担当)

AZAPAエンジニアリング㈱ 

代表取締役社長 井村佳人 様

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


■財団委員長 中村 泰広 君

「財団委員会担当例会卓話を終えて」

本日の担当例会、出席率６０％を切る例会となり小職の責任なのかなーと

少々責任を感じながら卓話をしました。更なる財団のご理解・ご協力をいた

だきたく報告いたします。

去る本年７月２７日（土）岐阜グランドホテルと１０月２０日（日）プラ

トンホテル四日市にて行われました財団セミナーの内容を中心に話を進めま

した。

まず、日本のロータリー財団の収支報告を中心に説明しました。ここ数年、毎年億近くの寄付金の減少を説

明し我々の経済活動が停滞している要因の分析のたたき台として日経平均の数字とその時の社会現象について

解説してみましたが、いまいち伝わりにくかったと反省しています。寄付金を増やす方策は色々あるでしょう

が、まずは全世界で展開されているロータリーの平和維持活動を一つ一つ理解し、鳥羽ロータリークラブの活

動に結び付けながらメンバーの経済活動に落とし込むことが財団員会の使命のよううな気がしてきております。

各メンバーの感性を高めていくには箱を回して寄付を募るのではなく、何かもっといい方法があるようなない

ような、悶々として卓話を終えました。

ポリオのワクチン配布活動も遠いところで行われており、小児麻痺がポリオであるがどちらの言葉も知らな

い人が増えて、ロータリーの活動を会員以外の方々に伝え理解をいただくには時間がかかり難易度が高くなっ

てきているようです。メンバー個人個人が一つ一つの問題を理解し、毎日の経済活動から４つのテストを実施

していくのが今考えられる最善のような気がします。しかし、我々はどんどん忙しくなり日に日に歳をとりま

す、そして老化が進みます、そこが問題です。問題定義で終わることお許しください。

補助金申請は熱い思いの集約と考えますので、今期から来期に向け引継ぎ等などよろしくお願いいたします。

財団委員会担当例会
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「窒素のはたらき」

小林 嗣雄 君 

今回コラムに何をお話しようかと考えていましたが、身近に窒素発生器を使い、窒素を作り出し大量に使っ

ていることに気づき、普段の窒素の働きを考えてみました。  

窒素は元素記号Nですが、私達が呼吸する空気の大部分は窒素である事をご存知だと思います。生き残るた

めに酸素が必要っですが、空気は78％の窒素で構成されており酸素はわずか21％、その他の気体はごく少量

です。人体はこの窒素を使用していませんが、様々な産業用途には非常に役立ち、窒素の供給源は無制限に有

ります。窒素は不活性ガスで無色無臭で液体窒素になると－196°となり血液や生殖細胞、生物学的サンプ

ルの保存、はね小児科医院などでやられている、いぼや光線性角化症などの皮膚医療などたくさんの用途に使

われています。地球上の植物の生存にも絶対になければならないものです。

小林鉄工で窒素を大量に作り出し使っているのは、ファイバーレーザ機で光の高熱を作り窒素ガスを大量に

吹き付け無酸化状態にし、切断面を美しく仕上げるために使用します。   

    



林 君・中村財団委員長、本日よろしくお願いし

ます。

・小林さん、コラム良かったです。

池田君・本日は財団委員会担当例会です。中村財

団委員長よろしくお願いします。頑張っ

て下さい。楽しみにしています。小林嗣

雄君、コラムよろしくお願いします。

小林君・本日はコラムをさせていただきます。

中村財団委員長、卓話頑張って下さい。

中野君・中村財団委員長、本日は卓話よろしくお

願いします。

・会員誕生日御祝

濱口君・本日の財団委員会担当例会、中村委員長

よろしくお願いいたします。小林嗣雄君、

コラム頑張って下さい。

増田君・財団委員会担当例会、中村財団委員長頑

張って下さい。小林さん、コラム楽しみ

にしております。

杉原君・財団委員会 中村泰広財団委員長、本日の

担当例会よろしくお願いいたします。

・コラム 小林嗣雄様、大変勉強になりまし

た。

中村(正)君・皆さんお元気ですか、釜石の中村正人

です。来週はベトナムにいます。その次

とその次の週も釜石です。要するに１ヶ

月鳥羽に居ませんが忘れないで下さい。

中村(泰)君・本日財団委員会担当の卓話です。よろ

しくお願いいたします。

松田君・本日よろしくお願いします。

濱﨑君・本日もよろしくお願いいたします。

山本君・本日もよろしくお願いいたします。

・会員誕生日御祝

吉田君・本日もよろしくお願いいたします！

谷水君・本日もよろしくお願いいたします。

・結婚記念日御祝

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。

森岡君・本日もよろしくお願いいたします。

１１月６日分

★志摩ＲＣ

①11月5日(火)18：00～ 賢島宝生苑

※志摩ＬＣ・志摩ＪＣとの交流会の為

②11月12日(火)12：30～ 志摩商工会

※会場都合の為

③11月26日(火)→24日(日)12：30～

※Ｉ.Ｍ.の為

④12月3日(火)→11月29日(金)17：00～ 阿児アリーナ

※秋のコンサート開催の為

近隣クラブ例会変更
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